

時代に合ったユニフォーム文化の
あり方を提唱し、
夢や思い出、そして仲間の大
切さを伝えていきます



菅公学生服 株式会社

700-0024 岡山県岡山市北区駅元町15-1 岡山リットシティビル5階 在籍する職種 生産職(生産オペレーター/バタンナー/生産管理等)
<https://kanko-gakuseifuku.co.jp/> 086-898-2500
学校営業 / 法人営業 / 商品開発 等

すべては、子どもたちの未来のために。

安政元年(1854年)、菅公学生服は児島で綿糸の卸業を創業しました。大正3年(1923年)に学生服の一貫生産を開始し、その後セーラー服やシャツ、ブレザー、体操服なども手掛け、学生衣料総合メーカーとして歩んで参りました。そして私たちの根幹となる考えが「学生工学」です。子ども達を「カラダ」「ココロ」「時代」「学び」という4つの視点で見つめる活動を20年以上継続し、様々な価値を創出してきました。生徒、ご家族の皆様、学校、地域社会。全ての皆さんのが満足する制服・体操服をつくるために、様々な研究や検証・調査を行っています。

また近年では、多様性への配慮やSDGsの貢献なども大きなテーマとして取り組んでいます。今後も私たちは、スクールユニフォーム業界の先駆者として新たな価値を創造し続けます。

「すべては、子どもたちの未来のために。」



圧倒的に透けない、白シャツ「MIENNE」。生徒の悩みや指導する難しさの声から、酸化チタンを用いた糸自体と編み組織の工夫で防透け性の高い商品を開発しました。“透け”という根本深い問題を高いレベルで解決している点を評価され、2020年度グッドデザイン・ベスト100を受賞しています。